

# Saint Joseph travailleur

Vendredi 30 avril, Radio Notre Dame invitait Béatrice de Lacoste, porte-parole de l'Opus Dei, à parler sur saint Joseph et saint Josémaria.

07/05/2010

Intervention de Béatrice de Lacoste à Radio Notre Dame, sur saint Joseph

En cette veille du 1er mai, la journaliste Elodie Chapelle avait organisé un débat sur le thème de saint Joseph, patron des travailleurs,

dans le cadre de l'émission  
*Aujourd'hui l'Eglise.*

Béatrice de Lacoste a pu expliquer que saint Joseph était à la fois un grand travailleur et un contemplatif, soulignant qu'il n'y a pas d'opposition chez saint Joseph entre la figure du travailleur et la figure du maître de la vie intérieure.

Cette union entre le travail et la contemplation est au cœur de l'esprit de l'Opus Dei. Elle est une des raisons qui explique la grande complicité qu'a toujours eue saint Josémaria avec saint Joseph.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/saint-joseph-  
travailleur/](https://opusdei.org/fr-lu/article/saint-joseph-travailleur/) (03/02/2026)